
週次報告、MTGとりまとめ（2016/8/21時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（8/26） 

メールの件ありがとうございます>h_mikoさん 

追加で確認なんですが MLも ssg-dev.orgドメイン使えます？（sizuya） 

使えますね＞ドメイン （鯖契約は共有なので左が一致すればどっちも受信可能だったりし

ますが（h_miko） 

 

（任意団体総会） 

今日は任意団体の臨時総会を開催したいので、ircに書く場合は総会終了後にお願いします。 

それでは、任意団体の臨時総会を開催します。資料はアップロード掲示板に掲載しておりま

すので興味のある方はご覧ください。 

では、司会進行は引き続き私の方で進めたいと思いますが、よろしいでしょうか？ 

それでは報告事項から参ります。議事次第の一番から 

前回の総会で継続意思を確認する事となった、現会長の超電磁 pについてですが、意思確認

のメールについて反応がなかったことから、継続意思がないものとみなし、今回の総会終了

時をもって退会するものとみなします。 

一つ目については以上となりますが、何かご質問ありますでしょうか(hem) 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Iris http://somesat.sakura.ne.jp/uploader/index.cgi

?read=236 

更新しました 

他の衛星開発者さんからのお話を聞けて良かったで

す。 

案外普通の部品（PCのファンコネクタなど）を使っ

ているのが印象的でした。 

 

Kikyouya 同軸ケーブル共振器を使ったＶＦＯは安定度、ＣＮ

比とも、従来のＬＣ型より高性能なのを確認。サイ

ズは多少大きくなるものの、他の部品と重ねて配置

できるため大きな問題はない。 

現在ＩＱ信号を作るための位相回路で試行錯誤中。 

 

KY FreeCad をインストールしました。 

ちょっと触ってみた感じは、全然わからん！なので 

使い方を覚えるのに少々時間が掛かりそうです。 

 



特になしです(sizuya) 

了解です。 

では 1件目は以上にしまして、2件目に参ります。 

新加入者についてですが、sizuyaさんに新規に加入してもらうことになりました。(hem) 

よろしくお願いします(sizuya) 

了承。(kikyouya) 

超電磁 pの退会に伴い、役員をお願いする予定です。よろしくお願いいたします。 

2 件目については以上になります。 

報告事項については以上になりまして、ここから議題に入ります。 

まず 1件目ですが、超電磁 pの退会及び、不足していた部分の補充など会則の改定案を作成

しました。 

主な変更点ですが、会の所在地の改定(超電磁 pの自宅→大阪ラボ)、規定していたものの策

定していなかった入会届、退会届、変更届の様式の策定になります(詳細はアップロードフ

ァイルをご参照ください) 

何かご質問などございますでしょうか？(hem) 

特になし(sizuya) 

質問ではないですが、附則のメンバーは変更が必要ではないか、と(kikyouya) 

ありがとうございます、附則は設立時メンバーになりますので、メンバー表を更新すること

で対応したいと思います。(新メンバー表は後日送付しますので、ご確認お願いいたします 

他に何かありますでしょうか？ 

特に内容であれば、議決に入ろうと思います。改正案について、このように改正してよろし

いでしょうか？（hem） 

他は問題ないと思います 賛同。(kikyouya) 

了承(sizuya) 

では、会則の改定案は以下のとおり承認されました。 

附則にある通り、9月 1日から新会則は施行されます。よろしくお願いします 

続いて 2件目に参ります 

法人と任意団体の役割分担についてになります。 

事前に法人代表として sizuyaさんと協議したところ、大まかに次のとおりとなりました。 

法人:プロジェクト全体の契約、権利関係、会計等の事務処理 

任意団体:各ミッションの管理など開発に専念 

基本的には法人でやったほうがいい管理系を法人でやるという形を検討しております。 

今後の話であり、今のところ分担の変更等はありませんが、何か質問などありますでしょう

か？ 

あ、あと追加で一つ。今回の新体制に合わせまして、任意団体も法人の団体会員として入会

し、会費を負担しようと考えております。合わせてこの件についてもご意見いただきたく思



います。(hem) 

気になるとすれば、どうやって会費を支払っていくか、ぐらいですね（kikyouya） 

意見というか質問なのですが、つまり任意団体に入会してる方は全員法人団体に加入してる

会員ということになるという事ですかね。(yuuitirou528) 

団体と団体の会員は別になりますので、会としては入会していますが各構成員が即会員にな

るという話ではないです。もちろん重複加入はアリですが（hem） 

sizuya ←(実例:重複加入してる人)(sizuya) 

会費の支払いですが、私が開発に殆ど参画できてない現状もあり、私が会費と同額を会に寄

付して、それをそのまま回そうかなーと。 (法人の方で会員になれないというのもある

し)(hem) 

一応、sizuyaさんには話してありますが、私の原稿料は法人または任意団体にまわすつも

りでいますので、そこで分配していただいても OKですただし、今回掲載が１ヶ月ずれたの

で、入ってくるのはしばらく先になりますが・・・(kikyouya) 

ありがとうございます。実際の分配時にまた相談させてください。(hem) 

「しようと考えている」ということで、任意団体に入ってる人は出来るだけ法人団体にも加

入する。任意団体に加入しているけど法人に加入していない人も居る って事ですよね。

(yuuitirou528) 

(役割分担で補足になりますが、団体として維持管理が必要な事務処理は団体でお願いする

ことになります)(sizuya) 

その辺は、本人の参加したい内容によりけりで加入しなければならない部分が決まるとは思

いますが、加入必須でない部分については本人の意思にお任せします。会費の負担の問題も

あるし、会員じゃなくても参加できる状態は残したいですし(hem) 

ありがとうございます。ほぼ強制加入状態かな？と思っての質問でした。 了解です。

(yuuitirou528) 

なんで法人運営に参画を希望する場合は法人に正会員として入会してもらう必要あります

が、そうでない限りはプロジェクト経由で法人を利用してもらえれば問題ないですよ

(sizuya) 

そうなんですね。分かりました。(yuuitirou528) 

ありがとうございます、では役割分担及び会費負担についても上記のとおり進めたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。 

最後に会費の徴収についてです。 

ながらく任意団体の会費については、法人設立時の整理等々の問題から徴収を見合わせてき

ましたが、今回法人設立及び入会に伴い、任意団体の会費も 9月から徴収を開始したいと考

えております。 

なお、前述のとおり法人へ支払う分については私が任意団体に寄付する分で賄うこととし、

各個人の任意団体会費はあくまでプロジェクト開発ように会の口座でプールしたいと考え



ております。 

何かご意見ありますでしょうか？(hem) 

思いつかないです(kikyouya)無しです(sizuya)特になしです。(yuuitirou528) 

ありがとうございます。では原案どおり 9月から徴収するということでよろしいでしょうか

(hem) 

お願いします(sizuya) 了解です。(yuuitirou528)OK です(kikyouya) 

ありがとうございます。では以上をもちまして全議案が終了いたしました。ありがとうござ

います(hem) 

なお、プロジェクトが 9月から徴収を開始するのに合わせて法人も会費等を徴収します 

これにより法人の事業が開始されたことになりますので税務署等に事業開始の届けを出し

ます。 

一応法人なんですが、全事業が課税対象になるので会費(法人徴収分)も対象になります

(sizuya) 

つまり、事務所費用などを含め、うまく使わないと税金に持っていかれる、ということでも

あるただしミーティング費用として酒盛りをしていたら事業にはならない・・・(kikyouya) 

会費収入だけでは賄えないので製品の販売等も考えげますのでネタがありましたらご協力

お願いします(sizuya) 

入会申し込み書が少し気になったので適当に案を作ってみました。

http://somesat.sakura.ne.jp/uploader/index.cgi?read=89(yuuitirou528) 

おー、手直しありがとうございます(hem) 

他に生年月日と性別辺りも入れるかなと思いましたが・・・あと、「平成」でいいのだろう

かｗ 

 (yuuitirou528) 

今のところ「平成」で問題ないはずです＞公式文書(kikyouya) 

そこは西暦に変えてもいいかも w>平成 まぁいつもの癖で作ってますので 

名簿で必要な最低限の情報に絞っているので、年齢な性別はあえて外してましたね。(hem) 

必要最低限＞了解です。 後は上か下辺りに「会員番号 or整理番号」の欄あった方が良い

かなと。PC上のデータであるのですぐに差し替え出来れば・・・平成で大丈夫ですよね（）

(yuuitirou528) 

どんな表記でもシリアル値は一緒だから… それは追加したが良さそうですね>整理番号

(hem) 

最初各申込書見た時に住所欄が小さくて自分の住所書けそうにない（）って思ってこんな感

じかなぁと案を製作してみた次第です。(yuuitirou528) 

ありがとうございます。結構手癖で作ったので、修正案がありがたいです。(hem) 

いえいえ、以上です。こちらこそありがとうございました。 >hemさん(yuuitirou528) 

 



 

 

ネタを作ろうとデバイス発注してますが・・・この間から USBシリアルブリッジの CP2110

が動かないで困ってる 

どうやっても窓７がヒューマンインターフェイスデバイスだと思い込んでデバイスドライ

バがまともに動作しない(kikyouya) 

もしかして、そういう(Hid 系)石なのか、、？(sizuya) 

シリアルインターフェイス ICです・・・メーカーのコンフィギュレーションツールでは正

常に認識しているので接続等に問題はない(kikyoya) 

デバイスクラスが定義されてないとか？(sizuya) 

SiliconLabs社のデバイスドライバをインストーラからやっても、デバイスクラス設定して

も窓７が HIDだと思い込む・・・(kikyoya) 

一旦取り外してデバイスマネージャーにオフラインのデバイスも表示してアンインストー

ルしてみる、とか(iris) 

思いつくかぎり全部やった・・・外してやり直し＆デバイスドライバの削除・更新などな

ど・・・レジストリもいぢくりまわしてみた（わかる範囲で）(kikyouya) 

何だろうか、、(原因)>USB(sizuya) 

他のこんぴうたで試してみるか・・・と思ってます。この PCがタコなのかも・・・(kikyouya) 

「Single-Chip HID USB to UART Data Transfer」 「USB HID」って記述があるから実はそ

のまま動いたり？ 、はないか＞kikyouya(iris) 

動くはずなんだけど、COM ポートにならない・・・CP2110(kikyouya) 

COMポートの削除＆追加、はやってるよね 昔 Arduinode 悲しい目にあった(iris) 

数え切れないほどに、いろんな方法で＞COMポートの削除＆追加(kikyouya) 

ですよね～・・・・・(iris) 

まあ、時間をみていろいろいじくろまわして見ます＞CP2110(kikyouya) 

 


